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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

6. April 2022 

Sitzungsbeginn: 19:04 Sitzungsende: 19:55 

Protokoll: Helene 

Anwesende: Robin, Lena, Jana, Vera, Simon, Lisa, Lukas, Malte, Vera, Paul (Gast), Florian, Noah, 

Xenia, Renè Hommelsheim (Gast), Helene 

 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Simon 

  Fachschaftsdienst 

● Mittwoch, 13. April 2022: Lukas, Helene 

  Kommentare und Stänkereien 

• PC Praktikum hat Test und Maskenpflicht → geht wahrscheinlich über das Hausrecht und solange 

sich keiner beschwert ist es eine sinnvolle Maßnahme 

  Berichte 

●  Vera berichtet von der Welcome Week → es waren leider keine Chemiestudenten anwesend, aber 

wir können ein paar der vorbereiteten Sachen auch für andere Veranstaltungen nutzen 

● Jonas berichtet von der Digitalisierungskommission → es kommt ein neues Projekt für 

Sicherheitseinweisungen und präperative Methoden Institutsübergreifend (z.B. wie nutzt man eine 

Schlenkline), Sicherheitsvideos könnten auch für Masterstudierende von außerhalb genutzt werden, 

die restlichen Projekte laufen weiter 

● Jonas berichtet aus dem PA 

● Der Tag der Chemie wird offiziell in zwei Teile geteilt → Vormittags sind die Vorträge der 

Doktoranden und Sponsoren, Nachmittags wird es offiziell eine JCF Veranstaltung mit einem 

Vortrag und anschließendem gemeinsamen Grillen 

  Post und Protokolle 

• Protokoll vom 30.03.22 mit 12 ja 5 Enthaltungen angenommen 

• Keine Post  

• Mail:  

o Florian Mulks → Text Harnstoff 

o BuFaTa→ Umfrage zur digitalen Lehre (unispezifisch) →  wir könnten die Umfrage über 

Instagram oder WhatsApp teilen 

o Infos zur Erstsemesterabrechnung 

o Unsere Technik kann abgeholt werden 
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  Finanzen 

● Franci und Robin haben die Ausgabegenehmigung für die Ersti-Woche und die Tut-Schulung 

beantragt 

● Antrag:  400 Euro Sprinter für die Tut-Schulung → angenommen mit 12 Ja und 4 Enthaltungen 

 

  To-Do und Aufgaben 

• Wir brauchen ein neues Stempelkissen 

• Technik abholen  

• Doodle: Termin für TBM bzw. Fachschaft aufräumen 

• Gedächtnisprotokolle machen → Jonas, Robin, Lukas 

• Nina fragt, ob einer Interesse hat im Senat und Fakultätsrat mitzumachen → denkt darüber nach 

  Public Service Announcement 

● Die Hörsaalplanung ist nicht optimal → in MMOC gab es am Ende nur noch Stehplätze 

  Wanderpokal 

• Keiner 

Top 1: Sitzung in Präsenz oder digital  

• Jana schlägt in Präsenz vor, aber vielleicht im OC Hörsaal  

• Lena schlägt einen Seminarraum vor  

• Malte ist gegen Präsenz, weil die Zahlen so hoch sind 

• Lukas → Präsenz, wir sitzen sowieso alle im Hörsaal, wir sollten alle eine Maske tragen  

• Lena wäre Fan von hybrid, aber es müsste das Mikro aufgebaut werden → dann sollten wir das 
Mikro nicht in den Tresor packen 

• Anna-Lena → wir könnten bis Mitte Mai warten und dann die Sitzung draußen machen → Lukas 
dann können wir vertrauliche Dinge nicht mehr so einfach besprechen 

• Abstimmung: Ab sofortt hybrid, vorzugsweise in einem Seminarraum: 11 Ja, 2 Nein, 3 Enthaltungen 
→ die Sitzung findet hybrid statt 

• Kittelverkauf-Anmeldung abschaffen : 7 Ja und 9 Enthaltungen → der Kittelverkauf findet ab sofort 
ohne Anmeldung statt 
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